



今回は新力（新しいことを進める力）です。令和8年、新しい年を迎えるました。令和8年も東野小学校に通う児童、通わせる保護者、勤める教職員、関わる地域の方々がワクワクするような東野小学校となるよう新しい取り組みをどんどん仕掛けていきたいと思います。早速玄関には、「わくほか大明神」なる鳥居を設置し、みんなの素敵なお行いを書いた「笑み札」を奉納して、おみくじならぬ「笑みくじ」を引くという楽しい神社が出現したり、昨年末に全校でついたお餅を使って、鏡開きをしたりと昨年までにはなかった新しい取り組みがありました。これからどんなワクワクが待っているか、お楽しみに！



1月7日からいよいよ3学期が始まりました。3学期は、1年間のまとめの学期です。寒さは今後一層厳しくなりますが、体調に気を付けて一人一人の児童が自分の力をしっかりと発揮できるように指導ていきたいと思います。

さて、子供たちは冬休みをどのように過ごしていたでしょうか。元日には各ご家庭において、今年1年をどのような目標をもって過ごそうかと子供立ちと話されたのではないでしょうか。今年も目標に向かって努力する子供たちをしっかりと応援ていきたいと思います。

2026年、午年（うまどし）はどんな年になるでしょうか。

う：うまくみんなとつながって

ま：まわりが思わず笑顔になる

ど：どんなことでも願いが叶う

し：幸せいっぱいの年に



児童の皆さん、保護者の皆さん、地域の皆さんにとってこのような年になることを願って、東野小学校教職員一同しっかりと教育活動を行っていきたいと思います。

参観や行事の際だけでなく、いつでも本校にお越しいただくと、お知らせしていないワクワクやドキドキに会えるかもしれませんよ。

明日の参観日もぜひお越しください！

**本年もご理解とご協力の程よろしくお願ひいたします。**

# 児童玄関に「わくほか大明神」出現！



年明けから突如として児童玄関に「わくほか大明神」が出現。子供たちはたくさん「笑み札」を書いて、「笑みくじ」を引いていました。保護者の皆様、学校応援隊の皆様、明日の参観時にはぜひ「わくほか大明神」にご参拝くださいね。

参拝方法：ちょっと変わっています！

一礼 一笑み 二拍手 です。ちなみに一笑みは、鳥居近くの鏡に向かってにっこり微笑みます。

## 1/7 就任式と3学期の始業式を行いました！



### 就任式

2年前まで本校に勤めていた前田徹証先生に3学期から週4日本校に勤めていただくことになりました。よろしくお願いします。

### 始業式

校長先生から、3学期の目標として、「100点を目指すこと」「傾聴すること」についてお話をありました。耳と目と心を話している相手に傾けて聴くことが大切であると教えていただきました。その後中村先生、久保先生、底押先生から学習スタイルについてやメリハリをつけた学校生活、図書の貸し出しについて話がありました。ちなみに「聴す」は何と読むかわかりますか？お子さんに聴いてみてください。



## 鏡開き＆振舞いぜんざいを行いました！



昨年末に全校でついたお餅を使って鏡開きをし、ぜんざいを食べました。保護者や学校応援隊の方にも声をかけ、来ていただいた方に振舞いぜんざいを食べていただきました。割りばしはおみくじ付きだったんですよ。大吉、中吉、小吉にわいわいがやがや楽しい鏡開きになりました。